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INDICAÇÃO N° 1235/2025

 
Senhor Presidente:
 
                             O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, requer a V.Exa. o
envio da presente Indicação ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, solicitando que
seja  realizada  viabilidade  para  aumento  de  linhas  de  ônibus  que  abrangem  o  bairro
Paciência, devido a superlotação nos horários de pico.

 
JUSTIFICATIVA:

 
A  linha  de  ônibus  que  atende  o  bairro  Paciência  (R3  |  Rural  |  Paciência),  no  início  da  manhã,  enfrenta  um grave
problema de superlotação, o que compromete a segurança e o conforto dos usuários. Atualmente, muitas pessoas não
conseguem se sentar durante o trajeto, o que resulta em um ambiente desconfortável e potencialmente perigoso,
especialmente  em  horários  de  pico.  A  falta  de  lugares  disponíveis  força  os  passageiros  a  ficarem  em  pé,  o  que
aumenta  os  riscos  de  acidentes  e  torna o  transporte  coletivo  ineficiente,  prejudicando a  qualidade do serviço  e  a
experiência dos usuários.
 
Diante  desse  cenário,  é  fundamental  buscar  soluções  que  possam  aliviar  a  sobrecarga  e  melhorar  a  fluidez  do
transporte. Uma das opções seria a inclusão de um ônibus adicional no trajeto e maior opções de horários, o que
permitiria um melhor fluxo de passageiros, reduzindo a lotação e aumentando a segurança no transporte. Com mais
veículos disponíveis, seria possível distribuir melhor o número de passageiros ao longo da linha, garantindo que mais
pessoas possam viajar de forma confortável e segura, sem o risco de superlotação.
 
Outra alternativa seria retornar ao modelo anterior, onde um ônibus adicional passava pelos bairros Itaipava e Baia,
permitindo que a linha fosse mais distribuída e o número de passageiros fosse reduzido de forma gradual ao longo do
trajeto. Essa medida poderia aliviar a pressão sobre a linha do bairro Paciência, proporcionando um atendimento mais
eficiente para todos os usuários. Ambas as opções visam melhorar a qualidade do transporte, garantindo mais conforto
e segurança para quem depende desse serviço essencial no dia a dia.
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